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おはようございます、      

日本維新の会の安浪です、 

9月になりましたが、まだまだ暑い日がつづきます、熱中症にならない様に気をつけて頂き

たいと思います、熱中症と言うとこないだ、老人会の集まりがあり雑談の中である 70歳ぐ

らいの男性が何人かの人に話をされてました、その内容は、 

奥さんが急に気分が悪くなり、倒れてしまい、自分はパニックになったそうです、その時、

たまたま近所に住む娘さんがいてくれて、救急車を呼んだそうです、すると、すぐに来てく

れて病院の手配もしてくれ、大事にいたらなかったと 

大変、喜んでおられました、その話を聞いていて市議会議員として誇らしく思い、思わず

声をだしました、そうやろ、ウチの救急車は尼崎のどこでも 10 分以内に来てくれるでーと

思わず自慢してしまいました、消防署の皆さん毎日、毎日、本当にご苦労様です、そして、

ありがとうございます！ 

質問には関係ないのですが話を聞いて誇らしく、本当に嬉しく思ったのでご報告させて頂

きます、 

 

其れでは質問にはいります、 

 

大阪府は府民の高校授業料の完全無償化に向けた素案を公表した。世帯の所得によら

ず、来年度の 3年生から適用し、2026年度には全学年に広げる。素案では、24年度か

ら公私立問わず、高 3全員の授業料を無償化。25年度は 2、3年に 26年度には 1から
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3年と段階的に広げる。府教育委員会私学課は大学入学前の経済的負担などを考慮した

と言い、近畿圏の私立高に通う生徒も対象とする方針で、各府県や学校と調整する。 

とあります。 

 

そこでお聞きします 

松本市長は前は文部科学省に居られたと思いますが、高校授業料無償化について何か

思う事があれは教えて下さい、 

市長として立場上、言いにくければ個人としてのお考えでもいいのでお願いします。 

 

 

8 月 29 日、ある会合に参加させて頂き、その会合が終わった後、5 人のお母さん方に呼

び止められてお話を聞く事になりました、今回一般質問でこのテーマで質問するきっかけ

になった話でした、その話の内容は、 

ご主人と 2 人の息子と娘さん、5 人家族で今、1 番上のお兄ちゃんが大阪の私立高校を

受験する為、頑張ってるそうです、勿論、合格してほしいのですが、正直、授業料考えると

素直に応援出来ないといいます、そして 2年後には差別なく、弟にも、お兄ちゃんと同じ様

に私学に行かせてやりたいと言い、その後、妹もとなると、とてもお金が足らなくなり生活

ができなくなる、そんな時に大阪の高校授業料完全無償化、1 年間の授業料が約 70 万、

妹はまだ小学生なのでかぶりませんが 2人は被ります、その時約 140万の授業料がいり

ます、高校授業料完全無償化になれば本当に有難い、大阪府民になる為に大阪に引っ越
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すだけでいいのです、 

お兄ちゃんの結果次第では大阪に引っ越しを考えてるそうです、 

でも、旦那も自分も生まれも育ちも尼崎で尼崎から離れたくないと、そこで言われたのが

尼崎は高校授業料完全無償化はやらないのかと質問されました、 

尼崎では無く兵庫県の教育委員会がどうするか、ですね、とそんな返事しかできなかった

のです、 

そう言いながら、尼崎はファミリー世帯に住んでもらおうと、色んな事をすすめて来ました、

しかし大阪の高校授業料完全無償化で子供のいる、家族、これから結婚を考えている、カ

ップル、多くの人が子供の教育を考えると大阪に住みたいと思うのではないでしょうか、 

おそらく日本国中が高校授業料完全無償化の流れになると思いますが時間がかかりるで

しょう、兵庫県が、高校授業料完全無償化をするとして、これから何年かかるかわかりませ

ん、 

 

そこでお聞きします、 

 

尼崎独自で高校授業料完全無償化を考えることは出来ないでしょうかお答え下さい、 

 

一回目の登壇をおわります、 
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ありがとうございます、2回目は要望のみとさせて頂きます。 

 

 

尼崎だけで高校授業料完全無償化をやるとなると大変なお金がかかります。無茶を言っ

てることは、わかっています、しかし、 

尼崎に住む多くの働き盛りのファミリー世帯が子供の事を考えると大阪に行ってしまうか

もしれません、 

これはあくまで私の考えですが国や県も高校授業料完全無償化に向けて早急に動くと思

います、それまでの一時しのぎで良いのです、是非考えて下さい、働き盛りの若いファミリ

ー世帯が一度大阪に住んでしまうと、そのまま住み続ける事になります、早急に手を打た

ないと手遅れになると思います。その事をせつにお願い致します、これで私の質問は全て

おわります、ご静聴ありがとうございます、 


